

## 生前の功績が称えられる



▲熊谷淳北秋田地域振興局長から叙勲の伝達を受ける佐藤文子さん

伝達式には妻の文子さん（64歳・阿仁根子）が出席。文子さんは「このよ  
うな章をもらえるとは思っていません  
かった。本人が仕事を一生懸命頑張  
ったことに対していただいた章なので、  
大変うれしく思います」と話しました。

### ●故佐藤弘二氏叙位叙勲伝達式

元北秋田市消防本部消防司令で、今  
年4月に逝去された佐藤弘二氏（享年  
65歳）がこのほど、正七位瑞宝単光章  
を受章し、6月27日、市役所で叙位叙  
勲伝達式が行われました。

佐藤氏は、昭和47年8月から平成20  
年3月の定年退職までの37年間、消防  
業務に使命感を持って従事され、この  
間、阿仁分署長や上小阿仁分署長など  
を歴任し、指導者としても地域の消防  
力強化に貢献されました。

## 児童の健全育成に貢献



▲津谷市長へ受賞を報告する佐藤忠治さん（写真中央）と藤嶋功さん

間秋田県児童館連絡協議会会長などを  
歴任し、県内の児童館の連携強化に貢  
献されました。藤嶋さんは、平成12年  
4月から13年間にわたり太田児童館館  
長を務められ、児童館運営と環境整備  
に尽力されました。

### ●県児童厚生施設連絡協議会長表彰

平成25年度秋田県児童厚生施設連絡  
協議会総会で、同協議会長表彰を受賞  
した佐藤忠治さん（79歳・鷹巣）と藤  
嶋功さん（74歳・栄）が、6月27日、  
市役所を訪れ、津谷市長に受賞を報告  
しました。

この賞は、長年にわたり児童健全育  
成の向上に功績のあった方々を表彰し  
ているものです。

佐藤さんは、平成10年から15年間に  
わたり鷹巣児童館館長を務められ、この

## 3選手が入賞を果たす



▲津谷市長へ入賞を報告する（写真左から）太田昭博さん、安部貞一さん、坂谷勝子さん

さらに安部さんと坂谷さんがペアで出  
場した混合ダブルス130Bでも準優  
勝と素晴らしい成績を収められました。

### ●全国ラージボール卓球大会

第26回全国ラージボール卓球大会で  
入賞を果たした太田道場所属の太田昭  
博さん（糠沢）、北欧ラージ所属の安  
部貞一さん（増沢）と坂谷勝子さん（西  
上綱）が、7月4日、市役所を訪れ、  
津谷市長に入賞を報告しました。

同大会は、6月27日から30日まで岩  
手県奥州市で開催され、全国から24  
00人を超す選手が出場し、各種目に  
分かれて競い合いました。

太田さんは男子シングルス50歳以上

Aで準優勝、安部さんは男子シング

ルス65歳以上B、坂谷さんは女子シ

ングルス70歳以上Bでともに三位に入賞

しました。

## 日頃の訓練成果を競う



▲小型ポンプ操法の部で機敏な動きを披露する消防団員

平成25年度市消防団消防訓練大会が  
6月30日、合川健康広場で開かれ、分  
団員や婦人消防隊員など約300人が  
参加しました。

訓練大会は、消防訓練礼式及び消防  
操法を習熟させるとともに、消防力の  
強化を図るため毎年開催しており、規  
律訓練、自動車ポンプ操法、小型ポン  
プ操法の3部門に分かれ、決められた  
操法と動作の迅速かつ的確さを競い合  
いました。

### ●市消防団消防訓練大会

各部門には鷹巣、合川、森吉、阿仁

地区から選ばれた1隊ずつが参加。

審査員や他チームの団員が見守る中、

真夏の暑さにもかかわらずきびきびと

した手順をこなし、日頃の練習の成果

を披露しました。

## メガソーラーの工事始まる



▲工事の安全を願い、くわ入れを行う津谷市長

市が脇神地区の遊休地に誘致した太  
陽光発電所（メガソーラー発電所）の  
安全祈願祭が6月27日、現地で行われ、  
関係者約30人が参列し、工事が無事に  
終了することを祈りました。

### ●太陽光発電所安全祈願祭

メガソーラー発電所を設置するのは、  
スパークス・グリーンエナジー&テク  
ノロジー（SGET）の現地法人「S  
GET秋田メガソーラー合同会社」。

設置場所は平成22年度に秋田県種苗

交換会で使用した市有地で、設置面積

は約8ha。最大出力は約2・6MW、

年間発電量2645MWhで一般家庭

735世帯分の年間消費電力量に相当

する見込みです。工事は平成25年12月

までを予定し、発電した電気は東北電

力に売電されます。

## 地域の力で犯罪や非行を防ぐ



▲市民集会では4人の中学生が作文を朗読し、明るい社会づくりを呼びかけました

「連帯を強め、より一層安心して暮ら  
せるまちづくりに努めたい」などとあ  
いさつ。4人の中学生が作文を発表し  
たほか、鷹巣中学校吹奏楽部によるミ  
ニコンサートが行われ、会場から大き  
な拍手が送られました。

### ●第63回社会を明るくする運動

第63回「社会を明るくする運動」（北  
秋田市推進本部長＝津谷市長）の市民  
集会が7月16日、文化会館で開かれ、  
関係機関や団体などから約300人が  
参加し、犯罪や非行のない明るい社会  
を築こうと呼びかけました。

今回の重点目標は「立ち直りを支え

る取組についての協力の拡大」と「就

労・住居等の生活基盤づくりにつなが

る取組の推進」です。

市民集会では、はじめに津谷市長が

「連帯を強め、より一層安心して暮ら

せるまちづくりに努めたい」などとあ

いさつ。4人の中学生が作文を発表し

たほか、鷹巣中学校吹奏楽部によるミ

ニコンサートが行われ、会場から大き

な拍手が送られました。